
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Realizar fiscalização em empresa atacadista de comércio 

de bebidas no bairro Deolinda Guerra. 

 

CONSIDERANDO que esta vereadora recebeu denúncias de 

moradores residentes no bairro Deolinda Guerra - Sorocaba 

CONSIDERANDO que os relatos dos moradores informam que 

empresa de bebidas situado à rua Ana Laura Martins numero 17 esquina com a 

rua Olinda Luz Marthe  tem causado transtornos aos moradores; 

CONSIDERANDO que os moradores já solicitaram medidas a 

URBES que não foram atendidas; 

CONSIDERANDO que o transito é constantemente obstruído para 

a realização de comércio e entrega de mercadorias na rua; 

CONSIDERANDO que tal empresa tem utilizado as ruas ao 

entorno para estacionar caminhões o que tem causado grande transtornos a 

população do bairro. 

CONSIDERANDO que a uma viela de acesso ao bairro foi fechada 

sem notificação da urbes, para que a empresa a utlizasse para estacionamento o 

que tem causado grandes transtornos aos moradores e pedestres que passam pelo 

local. 

Vide fotos:  

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

CONSIDERANDO  o dever de fiscalização dessa vereadora; 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1- A Urbes tem ciência dos caminhões estacionados no bairro? Se 

sim qual providencia tomou? Se não qual providencia pretende tomar? 

 

2-A fiscalização da prefeitura já foi até o local para averiguar as 

denuncias relatadas pelos moradores? Se sim quando, qual providencia tomada e 

se não, quanto tempo até a fiscalização ir até o local? 



 

 

 

3-Sobre os caminhões estacionados em via pública residencial: 

4-Qual  providencia a urbes pode tomar de imediato para que os 

moradores possam transitar pelas ruas com segurança? 

5-Há previsão para a instalação de placas de proibido estacionar 

caminhões nas ruas ao entorno? 

 

 

S/S.,  14 de dezembro de 2022. 

 

 

 

FERNANDA GARCIA 

Vereadora 


